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６年生を送る会  ６年生の皆さんありがとうございました ３/６  

６年生を送る会がありました。５年生が中心になってこの日のために全校

で準備を進めてきました。金管バンドの演奏に合わせて６年生が入場し、滝

澤新児童会長のあいさつでステージと後方に飾られた装飾がお披露目されま

した。体育館の横には全校一人一人が書いた６年生への感謝のメッセージも

飾られています。心のこもった装飾でした。各学年から６年生に向けた感謝

の発表がありました。どの学年もアイデア一杯で、笑いありしっとりとした

時間ありと、気持ちをこめて発表しました。５年生は、６年生が屋代小に入

学してからの様々なシーンをスライドで発表しました。そして感謝の気持ち

と屋代小を引っ張っていく決意表明を呼びかけで発表しました。最後に６年

生の発表がありました。在校生に向けた感謝の言葉が心に響きます。そして

『そのままの君で』を歌いました。全校が歌声に引き付けられました。くす

玉が割られ６年生の卒業を盛大にお祝いしました。校長先生からも６年生に

向けて感謝の言葉がありました。とても感動的な会になりました。 
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金管バンドの演奏で入場 体育館の前と後ろに飾られた装飾 

コリンコ音頭でお祝い ２年生 ６年生にエール １年生 リコーダー演奏  ３年生 

短歌と歌「スマイル」   ４年生 思い出のスライドショーと決意表明の呼びかけ  ５年生 



 

 

 

6 年生を送る会に合わせ学校評議員会を行いました。６名の

評議員の皆さんに送る会の様子を参観していただいた後、１年

間の様子を総括していただく会を持ちました。子ども達の姿か

ら学校の教育活動について勇気の出る言葉をたくさんいただ

きました。いただいたご意見を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

屋代育成会の皆様から卒業をお祝いし記念品をいただきました。

そのお礼に６年生は歌を歌いました。子ども達はこれまでに屋代

育成会が主催する様々な行事や催しものに参加してきました。い

つも子ども達の健やかな成長を願い支えてくださる育成会の皆様

に改めて感謝申し上げます。これからもよろしくお願いします。 

学校評議員会  3/6 

全校への感謝の呼びかけと歌『そのままの君で』を熱唱した ６年生 

6 年生からプレゼント 校長先生から感謝の言葉 くす玉でお祝い 紙吹雪の中を退場 

学校評議員の皆さんからいただいたご意見 
・６年生が全校の先頭に立って良い伝統を作っている。上級生が下級生を気遣い、下級生も上級生 

を慕う雰囲気がある。読書旬間中の上級生による読み聞かせも良かった。 

・最近、子ども達の視力や聴力の低下が新聞で報道されていた。インターネットやスマホが原因と

して考えられる。影響が心配される。 

・『はなもみじ』を通して学校で行われている活動がよく伝わってくる。子ども達が育っている。 

・学校生活がとても充実していると感じる。子ども達の日々の頑張りもよく見える。 

・屋小応援隊の活動の様子や成果を発信し、さらに地域を盛り上げていけるといい。 

育成会より卒業記念品贈呈式 3/2 

育成会長 小宮山聖さんから
記念品をいただきました 


